

## Inauguración hospital de Chile Chico: Presidente comprometió unidad de diálisis para el recinto

*El mandatario respondió en la ceremonia que la unidad de diálisis ya está aprobada en el Ministerio de Salud y le corresponderá al nuevo gobierno implementarla*

Esta mañana en Chile Chico y encabezada por el Presidente de la República Gabriel Boric Font, junto a autoridades del nivel central, regional, provincial y local más la presencia de dirigentes y vecinos de la ciudad del sol, se inauguró el nuevo y moderno hospital de la localidad.

En la instancia tanto el alcalde de la comuna, Ariel Keim, como la dirigenta social y vecina Yessica Báez, plantearon a la máxima autoridad del país, lo necesario e importante de que, junto a la infraestructura, se fortalezca la salud con áreas como la Unidad de Diálisis para este nuevo recinto asistencial.

En su discurso, junto con reconocer a cada una de las personas que hacen patria en este territorio, donde todo es más complejo, el Presidente Boric, aseguró que el hospital Leopoldo Ortega Rodríguez, tendrá su Unidad de Diálisis.

“La diálisis, ustedes saben yo soy de Magallanes y he visto, como, por ejemplo, en Porvenir en la isla grande de Tierra del Fuego, les cambió la vida de no tener que cruzar en barcaza a Punta Arenas, para poder tener la diálisis que muchas veces es tres veces a la semana. Por eso, lesuento con alegría que el proyecto de diálisis está aprobado por el Ministerio de Salud. Le tocará como las buenas políticas de estado, al próximo gobierno el proceso de implementación”, señaló.

También se planteó por la comunidad la importancia de que los niños vuelvan a nacer en Chile Chico, más ahora, considerando que el nuevo recinto cuenta con dos salas de parto y se apela a la llegada de más especialistas que realicen estos y otros procedimientos, que eviten que las personas deban viajar a Coyhaique o a otras zonas del país.

En la inauguración de la estructura que mantiene el nombre doctor Leopoldo Ortega Rodríguez, se puso en valor el clamor ciudadano desde hace varias décadas, donde se exigía un nuevo hospital, ya que, desde 1990, la comunidad de Chile Chico



expresó la necesidad de renovar el antiguo hospital, creado primero como una pequeña casa de socorro en 1939.

Con una inversión total cercana a los 39 mil millones de pesos, la nueva infraestructura permitirá mejorar el acceso, oportunidad y calidad de atención de salud de más de 6 mil personas, fortaleciendo la red asistencial regional y dando respuesta a esta demanda histórica, en una zona caracterizada por su aislamiento geográfico, dispersión poblacional y limitadas alternativas de acceso a prestaciones sanitarias de mayor complejidad.

En tanto, Andrea Albagli, ministra de salud, destacó los cambios que experimenta desde ahora el nuevo recinto hospitalario, indicando que “hoy el extremo sur y en específico Chile Chico cuenta con un nuevo hospital que marca un antes y un después para la comunidad. Pasamos de un recinto pequeño a un establecimiento mucho más

grande y moderno, con casi 5 mil metros cuadrados, diseñado para responder mejor a las necesidades de cerca de cinco mil personas que viven en esta zona tan austral del país. Este nuevo recinto permite una atención más digna, más segura y con mejores condiciones tanto para los pacientes como para los equipos de salud, incorporando espacios clínicos adecuados, camas renovadas y mayor capacidad resolutiva local”.

Siempre quedan nuevos desafíos, sobre todo en salud, pero esto tiene un importante significado para los vecinos y vecinas de la zona sur de la región. “menos trasladados, mayor oportunidad en la atención y la tranquilidad de contar con una infraestructura de salud acorde a los estándares actuales, aquí mismo, en su territorio. Siempre quedan desafíos pendientes, pero este es un avance concreto en equidad y en calidad de vida para la comunidad de Chile Chico”, puntualizó la autoridad de salud.